

Forums pour les consommateurs

## Consommation énorme de cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 05/08/2018 à 22h49

Au début c'était une fois par semaine max 1 g, puis de plus en plus et de plus en plus souvent. Aujourd'hui je consomme en moyenne 4g par jour...Je sais que c'est énorme mais je n'arrive pas à me raisonner. J'ai peur d'avoir de gros problèmes de santé. En plus je consomme seule chez moi et passe mes jours et mes nuits sur l'ordinateur ou sur mon iphone. j'ai perdu l'appétit. je ne mange presque plus. J'ai perdu 22 kg en 4 mois. Je ne sais pas quoi faire. aidez moi svp.

Clara

### 5 réponses

---

Profil supprimé - 06/08/2018 à 22h53

Tu es forte tu peux encore faire marche arrière l'envie que tu as c'est sûrement lier à un mal-être ..essaye d'en parler avec quelqu'un..sur ce site il y a des adresses pour des associations etc pour les consommateurs..si tu aimes ça c'est peut être normal que tu en prennes autant..n'oublie pas de boire manger et dormir ça sera déjà un bonne chose !!personne pour te faire un petit repas ? Sinon une pizza et une soupe en sachet c'est vite fait .. bonsoir prends soin de toi!!à part ça je peux pas t'aider mais si j'étais là c'est ce que je ferais ...un petit joint peut être pour se calmer aussi..pas 10 ciao

Profil supprimé - 07/08/2018 à 07h30

T'inquiètes pas, quand tu en auras assez, tu arrêteras d'un coup.

Profil supprimé - 07/08/2018 à 16h59

Merci pour vos réponses.

Profil supprimé - 10/08/2018 à 11h25

Coucou,  
ça na s'arrange pas. pas dormi depuis 3 jours et 7g depuis hier....Je n'y arriverai jamais...

Profil supprimé - 10/08/2018 à 23h21

Coucou Samara ,  
Je connais ce délitre.  
Mais où est ton entourage ?  
T'ennuies tu seule chez toi?  
Pourquoi fais tu ça?  
Et oui un jour tu en auras marre.  
Il faut toucher le fond.  
Comment fais tu économiquement ?  
J'ai fais ça pendant 2 ans et je viens d arrêter depuis 3 semaines  
Je suis bien .... mais je remange